

Bárboles

Provincia: Zaragoza

Comarca: Valdejalón

Torre de la Iglesia de la Asunción de Nuestra Señora

Torre de planta cuadrada, con decoración escasa que aparece concentrada en las zonas superiores a base de frisos de esquinillas simples y a tresbolillo y paños de hexágonos alargados, sobre los que se sitúa el cuerpo de campanas, en el que se abren dos vanos alargados en arco apuntado por cada lado de la torre, sobre los que se sitúa un nuevo friso de esquinillas. Aún se aprecian restos de cerámica vidriada adheridos a sus muros. La torre remataba, en origen, con una cúpula vaída octogonal realizada por aproximación de hiladas que quedó inconclusa y que posteriormente se cerró, de una forma un tanto torpe, en pirámide octogonal, construida también por aproximación de hiladas.

Datación: s. XV

Fuente: <http://www.patrimonioculturaldearagon.es/bienes-culturales/torre-y-pervivencias-mudejares-iglesia-asuncion-de-nuestra-senora-barboles>

